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Amt / Aktenzeichen Vorlage Datum 
I/10 /  öffentlich 2009/006 07.01.2009 

 
BERATUNGSFOLGE 
  Beratungsergebnis 
Gremium Termin EST Ja Nein Enth. 

Gemeinderat 27.01.2009     
 
 
 
 
Marketing für Ostbevern 
- Bericht zur bisherigen Arbeit des Vereins "Ostbevern Marketing e. V." 
- Entwicklung der "Marke Ostbevern" 
 

 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Es ist kein Beschlussvorschlag zu unterbreiten. 
 
 
Haushaltsrechtliche Auswirkungen: 
 
Keine 
 
 
Gleichstellung: 
 
Es werden gleichstellungsrelevante Fragen tangiert.   ja [ ] nein [ X ] 
 
 
Sachdarstellung: 
 
Der Gemeinderat hatte die Verwaltung Ende des Jahres 2006 beauftragt, Gespräche 
mit Beteiligten (Vereinen, Verbänden, Unternehmen usw.) zwecks Gründung einer 
Marketinginitiative zu führen und zu ermitteln, welche organisatorische Hilfestellung 
bei der Gründung bzw. der laufenden Geschäftsführung erforderlich sind. 
 
Diesem Auftrag ist die Verwaltung nachgekommen und nach vorbereitenden Überle-
gungen, die u. a. auch am 18.09.2007 im Gemeinderat durch Herrn Dr. Pottebaum 
von der Agentur Produkt und Markt vorgestellt worden sind, hat sich am 01. April 
2008 der Verein “Ostbevern Marketing e.V.“ gegründet.  



Seite 2 

 
Ziel des Vereins „Ostbevern Marketing e.V.“ ist es, die Entwicklung der Gemeinde 
Ostbevern zu fördern und dabei insbesondere die Bereiche   
 
 Gewerbe, Handel, Dienstleistungen 

 Wohnen, Arbeiten, Einkaufen 

 Soziales, Kultur, Sport und Erholung 
 
zu stärken. 
 
Darüber hinaus unterstützt der Verein die partnerschaftliche Zusammenarbeit der 
örtlichen Vereine. 
 
Die Gemeinde Ostbevern hat dem „Ostbevern Marketing e. V.“ zur Finanzierung des 
nicht durch Mitgliedsbeiträge zu leistenden Aufwandes eine Zuwendung in Höhe von 
5.000 Euro gewährt.  
 
Der Vorsitzende des Vereins, Herr Dietmar Große Westerloh, wird in der Sitzung die 
bisherige Arbeit des Vereins vorstellen. Im Anschluss daran wird Herr Peter Börsch, 
1. stellv. Vorsitzender des Vereins, das Thema „Entwicklung der Marke Ostbevern“ 
erläutern. Hierzu haben in den vergangenen Monaten verschiedene Sitzungen des 
Arbeitskreises „Markenfindung“ stattgefunden. Das Ergebnis wird Herr Börsch eben-
falls in der Sitzung vorstellen.  
 
 
 
 
 
 
Bürgermeister Fachbereichsleiter Sachbearbeiter 
 
 
 
 


